



ALONSO TENORIO

Según Gonzalo Castellón, Zulay no estaba en la obligación de denunciar a Luis Fernando Burgos, sospechoso de asesinar a su esposa Maureen Hidalgo.

Gonzalo Castellón, abogado defensor “Zulay sufrió una maldición”



◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

“**Señores, la novela** de las 5 de la tarde terminó, ahora hablemos de derecho”, con esas palabras Gonzalo Castellón, abogado de la exfiscal Zulay Rojas inició las conclusiones de defensa.

Según el abogado, Rojas es una

víctima de Burgos y de una serie de circunstancias que se unieron para perjudicarla.

“Si yo creyera en maldiciones gitanas, diría que fue víctima de una conjura diabólica que en el 2006 la sometió a las pruebas que ningún ser humano podría prever: el encarcelamiento de su hermano, la sentencia de su padre y lo que ocurrió en este caso” destacó Castellón.

Para el defensor, los fiscales acumularon indicios y los mezclaron con presunciones en un desorden que “no logró establecer que sucedió”.